

17. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 02.02.2023

Frage Nr.: 1393

=====

Stadtv. Akmadza - CDU -

Wohnungssuche Berufsschüler

In der Sitzung des Ausschusses für Planen, Wohnen und Städtebau am 24.01.2023 waren erneut die Fachschüler der Berta-Jourdan-Schule zu Gast, um auf ihre verzweifelte Situation bei der Wohnungssuche aufmerksam zu machen. Zweimal hatte Frau Stadträtin Weber, SPD, ihnen einen Termin bis Ende 2022 versprochen - dieses Versprechen wurde jedoch nicht eingehalten - ebenso, wie der von der Koalition bereits am 09.06.2022 beschlossene Runde Tisch bisher nicht einberufen wurde. Konkrete Lösungen sind nach wie vor nicht in Sicht.

Ich frage den Magistrat:

Wann finden der von Stadträtin Weber versprochene Termin bzw. der Runde Tisch endlich statt und mit welchen konkreten Maßnahmen zur Verbesserung der Situation für junge Menschen geht es wann weiter?

Antwort:

Das berechtigte Anliegen der Studierenden der Berta-Jourdan-Schule ist dem Magistrat und der Bildungs- und Baudezernentin nicht nur durch die Auftritte und Postkartenaktion der Studierendensprecher*innen bzw. des Studierendenrats in den Fachausschüssen der Stadtverordneten bewusst.

Dort hat sie auch mündlich berichtet, dass bei der Suche nach einem neuen Standort der „Beruflichen Schulen Berta Jourdan“ das Thema Wohnraum und Betreuungsangebote für Studierende wichtige Kriterien darstellen. Mit dem Umzug soll neben einer Erweiterung auch die Einrichtung einer betrieblichen Kindertageseinrichtung für die Schule umgesetzt werden. Ebenfalls ist damit die Planung von Wohnraum für Studierende der Schule verbunden. Zwei Liegenschaften sind zurzeit konkret in der Prüfung. Den Studierendensprecher*innen wurde ein Gespräch angeboten, sobald diese Prüfungen konkretere Ergebnisse haben.

Für den von der Koalition beschlossenen Runden Tisch stimmt der Magistrat dezernatsübergreifend gerade einen Termin mit allen Beteiligten ab. Selbstverständlich werden hierzu auch die Vertreter*innen der Berta-Jourdan-Schule gehören.